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香港文匯報訊（記者 阿祖）姜皓文（黑哥）和太太殷寧合力炮製，
以溫情歡樂主打的首部賀歲片《哈哈哈新年喜戲》，日前黑哥帶姨甥孫和
家人入戲院觀賞自己的作品，且神秘現身答謝觀眾的支持。

黑哥興奮地說：「原意是想與家人一起入戲院觀賞這部電影，但睇戲的過程
中發現觀眾的反應很開心，於是完場剎那自己就站起來跟觀眾打招呼及多謝大家
的支持，大家也感到驚喜；剛好太太身上又預備了一些『哈哈哈金牌』，順便派
給大家拜年。所有都不是自己預期之內，但卻為自己帶來十分驚喜。」

提到姨甥孫Honey捧場 ，早已榮升公公的他說：「這個姨甥孫女一直都很黐我，
她聽了我唱的《哈哈哈新年喜戲》主題曲後，不停跟唱『興興旺旺興興旺』的歌
詞 ，多次叫我帶她入戲院睇戲聽歌，又跟着劇情笑，證明這部電影老少咸宜，最後
連觀眾同我合照也要影埋一份，非常搞鬼。」

雖然電影市道低迷，但黑哥慶幸有不少團體包場和商戶支持：「我當然希望吸引到
香港以外的觀眾來看
這部電影，吸引到大
家入場睇戲之餘，間
接再帶動或振興香
港旅遊業，一舉多
得。」

陳毅燊（ANSONBEAN）和劉沛蘅（Hillary）兩位新生代藝人
專注於演藝事業的發展，踏入新的一年二人都希望有更多新嘗

試以及有不同類型的工作機會。搞笑的是兩位年輕一代對農
曆新年傳統習俗皆不太懂，為免犯禁，想到以不變應萬變

這個安全方法。ANSONBEAN和Hillary首接觸電視喜劇
獲益良多，冀今後多多參與。

ANSONBEAN 和 Hillary 在剛播畢的《老是常出
現》中飾演一對，就在春節氣氛漸遠，元宵佳節前
夕，兩位同門趕忙「拍住上」祝願大家蛇年行大
運，人人幸福如意！說到新年及元宵的傳統習俗的
知識都是來自家人。ANSONBEAN因為家人經常
一起吃飯，所以對團年飯和開年飯的感覺沒什麼大
分別，不過菜式會豐盛一些；過年穿紅色內衣褲、
大年初一不洗頭及不能掃地，因家人有叮囑，所以
都會跟足。而最開心的是新年期間與父母一起玩遊
戲機，特別是玩到「肉緊」時，因平日少玩的父母
反應很搞笑。祖籍上海的Hillary稱過年前會全家一

起包蛋餃送給親友和同事，至少包過千隻。並自言新
年禁忌也只知道年初一不洗頭，笑謂：「盡量過年期

間不做任何特別的事，以不變應萬變，哈哈。」

ANSONBEAN望挑戰動作片
今年正值事業衝刺期的二人都離不開工作。Hillary直言希

望賺多點錢，家人生活幸福：「我家裏的長輩年紀大了，這幾個
月身體不太好，希望所有人身體健康。而在《老》劇中，對拍喜劇

零經驗的我有幸與多位資深前輩合作，獲益不少，希望得到大家接
受，以後有影視工作，特別是喜劇，都能第一個想起我。」

一起拍攝《老》劇的ANSONBEAN亦指：「我覺得喜劇很有挑戰
性，要再次感謝劇組的包容，以及感謝
導演調整我的瘋狂，因為最初
拍攝時，導演提點我不
要演得太誇張，以免
喜劇變成鬧劇，讓我
上 了 很 好 的 一 堂
課。因此今個新一
年希望自己音樂上
能努力發掘自己
的聲音，在曲和
詞方面參與度更
高，以及舉行個
人音樂會。影視
方面，希望開拍
笑片和動作片都
能想起我，音樂
以外被發掘到我
其 他 不 同 的 面
向。」

●採、攝：
香港文匯報
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香港文匯報訊（記者 子棠）周嘉洛、陳瀅、朱敏瀚、王灝兒
（JW）、車婉婉、曹永廉、麥美恩等一眾《痞子無間道》演員聯同
監製陳耀全，昨晚出席劇集首播晚宴，嘉洛更手持「收視爆燈」到

場，為新劇增添好意頭。
嘉洛表示彩旗是粉絲贈送的禮物，祝劇集收視如旗上所寫的「爆

燈」一樣，而他就不會在這方面多想，因現在有很多途徑重溫，不
忘呼籲大家從正途收看，希望能開拍第三輯。由於劇集等了兩年才
播出，陳瀅稱深感期待，並特別相約監製先睹為快地看了首5集，覺
得比想像中精彩，希望觀眾與第一輯一樣看得開心。嘉洛更預告第2
集已有長達17分鐘的赤裸鏡頭，並且會不連戲地展現自己3個不同
身形，因當中有補拍過，又笑言雖然有打底褲，但最初拍攝時都有
點尷尬。在旁的陳瀅就爆料指嘉洛初拍赤裸戲份時，一關機就立即
穿回衣服，不過後來也拍到豁出去了。至於她在劇中的突破，就是
完全沒有顧及形象地放盡去演，完全沒有收斂。談到JW回歸大隊一
起宣傳，陳瀅再爆料指JW一見到朱敏瀚就立即盡情發洩，場面精
彩，很開心JW歸隊，因對方很有能量。

JW投訴日本遊被「飛」
JW和朱敏瀚也稱很期待看這部劇，JW指特別是這部是喜劇，很適

合新年的歡樂氣氛。提到劇集首次宣傳時，她因去了日本旅行未能

參與，JW反投訴朱敏瀚與嘉洛和陳瀅三人去日本旅行「飛起」她，
因差不多起程才告訴她，朱敏瀚笑指計劃旅行時，JW已準備到日本
了，有建議過買機票卻遭JW拒絕。而JW就指自己日本之行因盡情
吃喝，自嘲：「我現在肥到成個波咁，要開始減肥。（重了多少
磅？）已不敢磅，個磅同我好有距離感，哈哈。」繼而又與朱敏瀚
異口同聲指很想再一起拍旅遊節目，並且是豪華遊。

帶姨甥孫謝票送驚喜帶姨甥孫謝票送驚喜
姜皓文冀帶旺旅遊業姜皓文冀帶旺旅遊業

●姜皓文攜家
人與觀眾合影
留念。

首接觸喜劇獲益良多 新生代陳毅燊劉沛蘅冀多嘗試

●●劉沛蘅與劉沛蘅與ANSONBEANANSONBEAN祝祝
願大家蛇年行大運願大家蛇年行大運！！

ANSONBEAN髮型：Derek Li @ Xenter Salon 化妝：Zoe Fan 服裝：Kenzo 鑽飾：Bvlgari
Hillary髮型：Seiko@hair culture 服裝：Harvey Nichols and Isabel Marant 形象設計：June Chow

發哥、王寶強與劉昊然及兩位導演齊心穿上紅噹噹
宣傳服現身，導演陳思誠表示今次《唐探1900》

加入香港觀眾喜歡的發哥，因內地電影一直在香港票房
都一般，希望今次憑借發哥會有更好的成績。

王寶強與劉昊然兩位「唐探」已第四度合作，但王寶
強仍覺演出有挑戰，戲中二人第一次相遇，劉昊然僅穿
「孖煙囱」，兩人在半空要定住位置，拍攝時都很想笑
出來，劉昊然則表示拍攝前不吃不喝怕會吐出來。發哥
表示被打動演出，是因為收到一個好劇本，看到好感
動：「在1994年胡金銓導演找我演《華工血淚史》，但
不了了之，到後來他過了身，估不到30年後，陳導演找
我拍《唐探1900》演華工，怎會有這麼巧合的事，這算
是圓了我的夢，也圓了胡金銓導演的夢。」

以流利英語講連串對白獲讚賞
至於戲中有大量普通話及英語對白，包括他在法庭
上自我辯護那場戲，用流利英語講出一連串對白，
長近3分鐘：「Because 95 percent lawyers in Ameri-
ca are white, I choose to defend myself. How did
everyone get here? Who built this transcontinental
railway, one hammer strike at a time?…… 」（鑑於
目前百分之九十的全美律師是白人，我選擇自行辯
護。在座的各位都是怎麼來的？誰修建了這條貫穿

東西的大鐵路，一錘錘挖鑿完成的？）令導演和觀眾
都佩服他。
發哥覺得也是新挑戰，作為演員也覺得好激勵：「我

之前在美國拍的幾部戲，夾埋都無今次那麼長的英語對
白。」而於台上，發哥笑言王寶強拍過甄子丹的戲，廣

東話其實都講得很好，還即場教王寶強與劉昊然向大家
講「恭喜發財、身體健康」等賀年祝福語，發哥更笑指
王寶強帶河北音的廣東話講得很好聽。

於啟動儀式後，三位主角接受傳媒訪問，發哥表示由
於王寶強與劉昊然出席完首映禮當日便離開，也沒機會
做東道主帶他們吃香港美食。發哥又指他們從大年初一
於全國路演未間斷過好辛苦，問要是香港有好票房會否
再來謝票？發哥代王寶強笑答：「收100億港幣就會再
來，我之前都去了廣州謝票，香港有朋友包場我都會謝
票，謝票謝到去新界19區，周圍謝，謝到我『謝』為
止。」

邀寶強劉昊然來港長跑
問發哥會否想未來也加入「唐探」演偵探一起查案？

王寶強與劉昊然異口同聲說無問題，絕對歡迎發哥加
入，二人也不怕到時又被發哥叫去跑步，因現在不拍戲
都習慣了跑步。會否來港跟發哥跑馬拉松？發哥提議王
寶強和他一起跑10公里，劉昊然亦笑說：「我也沒問
題，我在10月10日生日，剛過的生日也跑了10公里，
是第一次跑那麼長。」發哥即讚他腿夠長。

港老闆不再投資大製作盼政府扶持
提到發哥很久沒拍港產片，他笑言有人請才可以拍，

自己拍什麼題材都可以，也得看劇本。問他有否留意香
港的新演員：「好似Lily姐（梁舜燕）個孫阮浩棕幾
好，留意吓攞進步獎啲男演員，不過出面好少戲開、製
作少，都好辛苦。」

發哥有留意到香港電影市道差未見起色，更指內地存

在同樣問題，不過內地市場大、人多肯花錢，香港比較
慘的是老闆不再投資大製作，要向政府借錢貸款，資金
出現問題，導演想拍新題材都艱難。需要政府更多鼓
勵？發哥說：「鼓勵都不夠要再加，拍部戲好貴，貴到
阿媽都唔認得，從業唯有見步行步，香港最鼎盛時期每
年有三百幾部港產片製作，現在只剩下20幾部，落差好
大，而星馬、韓國、越南等以前會買港產片，現在都有
自己本土製作，不用再買港產片，無形間收入變少了，
這都成為一個難處。」發哥又指出，港產片多數以拍掃
毒、動作、家庭倫理等題材為主，像《毒舌大狀》、
《破．地獄》此等冷門題材電影，已經難得有老闆肯投
資。問他會否也肯減片酬拍些有誠意低成本製作？發哥
說：「都是看劇本，題材我鍾意，價錢會有得傾！」

香港文匯報訊（記者 阿祖）仍在內地上畫中的

《唐探 1900》於賀歲檔大收 28 億元（人民

幣），昨晚香港舉行首映禮，王寶強與劉昊然兩

位「唐探」、導演陳思誠及戴墨專程來港與「唐

人街」堂主周潤發（發哥）會合，一齊亮相跟香

港觀眾見面。發嫂陳薈蓮與林建岳博士、東方影業

主席黃百鳴，藝人朱晨麗與媽咪均有出席首映。發

哥稱獲王寶強、劉昊然力邀加盟當「唐探」。又公

開呼籲政府加大扶持提振香港電影業，發哥稱有

好題材願意自降片酬來撐香港電影。
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新劇中要搞笑陳瀅放盡去演 嘉洛拍赤裸戲 穿打底褲仍尷尬
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